
智行理财网
中国股市t 0实施(会走出十年大牛年吗？)

本篇文章给大家谈谈中国股市t 0实施，以及中国股市实行T＋0，取消涨跌限制，
会走出十年大牛年吗？对应的知识点，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完
，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要
忘了收藏本站喔。
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中国为什么不实行T+0交易？

希望大家认真的去分析一下中国A股的交易规则。说实话从散户的角度来看，现有
规则无疑是保护中小投资者的。如果不信，可以自己去开个内盘期货账户试试自己
的水平。别以为不能卖空T+1是坑散户，你如果在现行制度下都不能赚钱，那么无
论是放开卖空、T+0、保证金交易，也绝对赚不到钱，反而会让你的亏损呈数量级
扩大。说句不客气的话，绝大多数股市里的小散都是政策温室里的娇弱花朵，压根
就没见过金融市场的大风大浪，不服气的话，去百度去年期货市场双十一夜盘如何
在一分钟内让你倾家荡产，更别说外汇市场上的瑞银事件如何让你在几秒钟之内灰
飞烟灭。

打个或许不恰当的比方:A股是爬、内盘期货是走、外汇是跑。绝大多数散户都是政
策保护的弱者，如若不信，去开个模拟帐号试试内盘期货，有时候仅仅一个螺纹钢
品种一天的成交金额可以压过沪深两市的总成交金额，你可以玩买多卖空，可以无
限制的开仓平仓，可以编写策略进行程序化交易，绝对让你更刺激更过瘾！

但是切记切记，模拟就行，千万别去实盘，否则抱怨股市是地狱的你，有机会明白
地狱有十八层。

中国股市实行T＋0，取消涨跌限制，会走出十年大牛年吗？

实行T+0交易，取消涨跌幅限制，只是股票交易规则的改变。

应该是更加利于股市投机，而不是长期投资。但是，以上两种交易规则的改变，会
更大的激发市场人气，而且也是国际成熟市场的通用规则。但是对于我国股市的长
期牛市来说，起到的作用微乎其微。
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我国长期牛市的根本是国家对于企业生存环境的治理和实施更利于产业结构可持续
发展的规划与政策的实施。以及更多，更好的企业能够顺利上市，同时广大股民能
够通过股市分享好公司经营所带来的红利，这才是十年牛市的根基。

还有重要的一点，就是在股票不断扩容的同时，应该有更多的资金引入股市，并加
大淘汰垃圾公司的清理。目前来看，这些工作还不是很到位。利用政策把优质公司
和垃圾公司彻底区别开来，正确引导资金流向价值公司。这是股市内部结构治理的
关键所在，也是牛市的根基所在。要慢牛，不要快牛！大部分时间，大部分投资者
都能在股市轻松赚到钱的情况，就是我们所讲的理想的大牛行情。

目前，上述情况没有完全实现，看似一些工作正在实施当中。所以这也是我国股市
一直在进行盘整，没有突破的最大的原因吧！

中国股市实行t+0乃至取消涨跌幅限制，对散户有好处吗？

T+0及涨跌停板制度，已经实施了20多年了，这20多年的实践证明，这个交易制
度是符合中国股市国情的，对抑制过度投机炒作，保护中小投资者利益起到了非常
重要的作用，对于散户来说，绝对是利好。

而实施T+0乃至取消涨跌停板制度，对广大中小投资者来说，是实实在在的利空，
散户利益会受到非常大的冲击，中国股市也将开启去散户化的进程，这不符合广大
股民的利益，也不符合我们的国情。

因此，我个人认为，目前很多媒体炒作的T+0都是谣言，不要轻信。

很多人说欧美市场都是T+0而且没有涨跌停板制度，没错，人家的股市发展了多少
年了？他们之前一样也存在我们目前的状况，是一步步发展逐步改变和适应的，中
国股市也一样需要这个过程。

顺便说一句，你要是羡慕T+0可以做可转债啊，可以做股指期货，也可以做港股，
美股，现在开户也不难啊。

可是为什么这么多人叫嚣这T+0却不肯去投资可以做T+0的品种呢？

这散户，啥也不懂，人云亦云，不懂脑子。炒不好股票，总是去怨天尤人，埋怨市
场行情不好，埋怨制度不好，把不赚钱的原因都推出去，从来不从自己身上找问题
。这样的人，即便在牛市，也赚不到什么钱！

他们总认为，如果T+0了，可以当天不停交易，如果买错了，就可以直接卖掉。这
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显然是自我安慰。

这些人，如果当他买入没有被套，第二天有获利出局或者止损的机会，他们也不会
及时出局，更别说T+0给他们机会了。

如果T+0实施了，他们面对震荡更加剧烈的市场，更是手足无措，导致更大的亏损
。

说到底，他们就是没有成型的交易策略和止盈止损的炒股纪律和严格的执行力，这
才是大部分股民的短板所在。

短板补补齐，执行力搞不定，就永远不要谈什么盈利。这和T+0没有直接的关系。

反而，T+0可以让这些股民OVER的更快，痛苦的更惨！

希望我的回答能给你启发和帮助。

我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注，点赞，评论。

T 0的股价有影响吗？

如果实行T+0，那未来两年内A股一定会走出一个波澜壮阔的牛市！

其实，A股早在1992年12月，上交所就对A股和基金实施了T+0交易制度。短短两
个月的时间上证指数就从700多点涨到了最高1558点，翻倍。

2014年4月，当时的证监会主席也曾呼吁过A股T+0的改革。随后爆发了2015年的
大牛市。

昨天A股走的超级强势，久违的放量暴涨，这可能跟这两天的一个消息有关。

上交所正在研究引入“T+0”交易制度。

当然，之后上交所也出来澄清，当前具体的方案和细则还正在研究当中，不会马上
就出来。

从目前的表态看，T+0最可能先在科创板实施。

这个消息犹如一记响雷，在各路股民当中炸开了锅。
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很多老股民心中有一个执念，自己亏钱，主要是因为T+1的交易制度。

理由是自己买了股票，如果下跌了，没法及时止损，这样不就越亏越多吗。

那么真的是这样吗？今天我们来讨论一下T+0和股民们的恩怨情仇。

什么是T+0呢？

众所周知，在A股市场买了某只股票，当天是无法卖出的。如果你想卖掉手中的股
票，只能等下一个交易日，这叫做T+1。

这个T指的是你买入股票的那天，+1指的是你想要的卖出股票需要在下一个交易日
。T+1是A股市场的一种特殊的交易制度。

而与此相对的，世界上大多数的成熟股票市场采用的是T+0，也就是当天买的股票
，当天就可以卖。

在一天之内反复数次买卖同一只股票都是可以的。

换句话说，想买想卖完全由你做主。

像是一些，T+0是前提。

T+0是成熟市场的标配，市场经济就是自由竞争，由投资者的交易决定公司的价格
，决定哪些是好公司，哪些是差公司，所以应该让投资者自由的交易，减少对其的
限制，这有助于发挥资本市场定价机制，促进资源的合理配置。

从目前的信息来看，本次改革是一种所谓的“单次T+0”。

也就是你买入了一只股票，当天卖出了。如果你反悔了，又买回来了，但是你要再
想卖，就得等下个交易日了。

可见，本次的改革主要的基调仍然是尝试，适度的放松交易限制。

不过这些细节其实大家也不太关心，大家最关心的还是，那么如果A股的真改成了
T+0，对市场行情和普通投资者到底有什么影响。

必须要指出，投资者赚钱，还是亏钱，其实跟T+0，还是T+1没太大关系。
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T+0只不过允许你能够在一天之内多次交易，这相当于提升了交易的频次。

如果一个人交易100次，有30次盈利，70次亏损，每次盈利和亏损的都是10%。
那么他的交易频次越多，就越容易亏光所有的钱。

很多散户觉得，我当天买入一只股票，如果转天才能卖，亏损10%，如果是T+0，
可能跌到5%就卖掉了，这不是亏的更少了吗？

但是大家别忘了，投机就跟赌博一样，会上瘾的。当天割肉止损，怎么能保证不再
买新的呢？

很有可能，一个人刚卖了一只，又看上一只新的，来来回回，可能一天操作个5,6
次。每次亏个5%，一天下来20%-30%了。

而且虽说是“单次T+0”，但是实际上跟普通的T+0已经差不了太多了。

你想“单次T+0”，只是限制你不能连续买卖同一只股票，但是只要允许当天可以
卖出，你可以操作多只不同的股票，一天的操作次数不会比普通T+0少多少的。

股票投机是一场零和博弈，一方扮演镰刀，一方扮演韭菜。T+1的交易制度，其实
是在保护韭菜，别割的太快了。

如果实行T+0，那么对游资，机构是利好的，这相当于手里的镰刀更锋利了。

小散一直觉得T+0才是保护自己，削弱机构和游资的，这就有点悲哀。

那么T+0对于行情有什么影响呢？

其实，A股早在1992年12月，上交所就对A股和基金实施了T+0交易制度。短短两
个月的时间上证指数就从700多点涨到了最高1558点，翻倍。

随后1993年11月，深交所也取消了T+1，实施T+0。

之后的2年里，市场陷入深深的调整之中。

到了1995年，出于防范股市风险，降低市场波动性的考虑，沪深两市的股票和基
金又改回T+1交易制度。

除了这一次，还有一次。2014年4月，当时的证监会主席也曾呼吁过A股T+0的改
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革。随后爆发了2015年的大牛市。

可见，每次重提“T+0”改革，A股市场都迎来了一波大行情，今天这波放量上涨
，很可能就是昨天的消息唤醒了投资者们内心沉睡的记忆。

不过，我们也必须看到，这种行情更多是一种乐观预期，是情绪所推动的。

最终股市长期的走势跟实施T+0还是T+1其实没多大关系，还要看股市自身的逻辑
。回顾过去两次的走势均是这样，在亢奋的情绪过去之后，市场该怎么走还是怎么
走。

最后，我再多提一句。

大家不要孤立的看待本次重提T+0改革，每一项具体的改革和措施都是放在顶层设
计之下的。

这就好像，一家公司要先有战略，然后才是战术，最后才是具体的实施措施。

这些战略或者顶层设计，一定是在某些重要的会议中的，如果大家留心，其实在几
个月前可能就知晓了未来大概的方向了。

就像每次一提T+0后面就有大行情，T+0并不是唯一的原因，因为要重整股市，所
以各种改革措施和利好政策在短期内频繁出现，最终推动出一波行情。

在很早之前的文章，我就反复的说，未来各种政策都会倾向于股市，很明显想要弄
出像美国那种长牛，慢牛的股市。

近期很多的政策似乎是对股市特别的照顾，也是证明了之前的说的顶层设计。

如果早那么1-2年，我会毫不犹豫的投资股市。但是现在面临的经济和不确定性，
其实挺多的。

如果你觉得，本次的经济困局只是一个小坎，未来仍然保持乐观，那么其实股票仍
然是不错的选择。

如果比较保守，认为未来不确定性很多，那还是要谨慎行动。

关于本次中国股市t 0实施和中国股市实行T＋0，取消涨跌限制，会走出十年大牛
年吗？的问题分享到这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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